

LAS PERSONAS DETRÁS DE N26

Francisco Sierra

Director General de España
Director de Mercados Europeos



Francisco se unió a N26 a principios de 2018 como Director General de España con el objetivo de afianzar el crecimiento de la compañía en el mercado español. También es Director de Mercados Europeos, con la misión de liderar una estrategia global que se traduzca en éxito local.

Francisco cuenta con más de diez años de experiencia en el sector bancario y financiero. Comenzó su carrera profesional en banca de inversión en JP Morgan y, posteriormente, trabajó en el área de capital riesgo en Active Venture Partners. Más recientemente, ocupó dos cargos senior en Funding Circle, como Director Gerente en España y Director de Estrategia y Operaciones Comerciales en EE.UU.

Nació en Madrid, estudió Ingeniería Industrial en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería de la Universidad Pontificia de Comillas y posee un MBA de la IESE Business School.

Para entrevistas y peticiones de prensa, contacta con:
prensa@n26.com